

NUESTRA PORTADA

FUSION HACIA LA HISTORIA

Enmarcadas en el ancho espacio de ambas Castillas nacen dos ideas. Dos ideas que caminan paralelamente, con un paralelismo de atracción que termina en unión.

Unidad no solo para la fuerza y el combate que son poca cosa, sino para la Historia.

Conocemos la de muchos partidos políticos unidos con el solo fin de alcanzar unos beneficios transitorios, casi siempre para conseguir más apoyo a sus decisiones parlamentarias; unidad basada en intereses parciales que generalmente terminaba en disidencia, sin duda alguna debido a esa parcialidad que no les permitía respirar aires de altura.

Esa no es nuestra unidad y por lo mismo nunca la hemos llamado así, sino fusión, que es más exacto, más elevado y menos político.

Mucho se quiso especular con la fusión de F.E. y JONS, pero la historia que es la da o quita razón, que es la que viene a decirnos donde está la verdad, ha venido ahora a darnos la razón y a decirnos donde está la verdad, porque después de dieciocho años de fusión seguimos pensando todos igual. De tal forma que no se concibe un falangista o un jonsista a secas. Seguimos todos la línea marcada por los Fundadores. Seguimos el camino iniciado con el discurso de la Comedia lo mismo que seguimos el camino trazado en el "Discurso a las Juventudes de España". Es igual, van al mismo fin empleando los mismos medios, "el hombre portador de valores eternos".

Pero lo mismo que San Francisco de Borja quería un señor que no se le muriera nosotros quisimos una unidad, que no quedara en la encrucijada de cualquier desacuerdo momentáneo. Quisimos una unidad para la Historia y para la Eternidad.

Falange Española vino a dar al Movimiento el concepto de la Patria como unidad de destino y las JONS aportaron el sentido auténticamente revolucionario, "Por la Patria, el Pan y la Justicia" bases que informan nuestra tarea diaria. Nosotros diríamos que cada uno aportó lo que le faltaba al otro.

Y así nos presentamos al mundo con unidad, con una unidad en la cual no se puede distinguir cuales somos unos y cuales somos -- otros. Pero es necesario que no se malogre que es como decir -- que no se malogre la Revolución. Porque aquella unión nació a la vida cuando España no nos gustaba, cuando las esperanzas de revolución social concebidas por el 14 de abril se desvanecieron en el espacio como una nube de humo, precisamente por carencia total de armazón y por la falta de esta nuestra unidad.

Venzamos el aburrimiento de no hacer nada trabajando y formándonos porque aun hoy España no nos gusta, porque nuestra Revolución está pendiente y tenemos que hacerla nosotros los de F.E. y JONS, los que todos estos años hemos tenido que ocultarnos de -- tras de la tramoya para no estropear el primer acto. Pensad que aun seguimos con abriguitos de punto y cinco centimos los sabados.

¡ ARRIBA ESPAÑA !!